

PREGUNTA ESCRITA E-1059/04  
de Bart Staes (Verts/ALE)  
al Consejo

Asunto: Medidas tomadas para la liberación de Arjan Erkel

Arjan Erkel es un ciudadano neerlandés que se encontraba en Daguestán, trabajando para la ONG de ayuda humanitaria Médicos sin fronteras, cuando fue secuestrado en agosto de 2002. Más de 19 meses más tarde, y a pesar de que las autoridades rusas aseguran que está vivo y que están en contacto con los que lo retienen, Arjan Erkel sigue en cautiverio.

A la luz del llamamiento realizado por el Parlamento Europeo el mes pasado para que la Comisión y el Consejo asuman un compromiso político firme de cara a la liberación de Arjan Erkel,

- ¿puede informar el Consejo sobre los pasos concretos que se han llevado a cabo para mejorar la suerte de este ciudadano europeo?
  
- ¿Puede indicar el Consejo si los socios de la UE van a tomar medidas multilaterales al respecto y presionar a las autoridades rusas en favor de la liberación de Arjan Erkel?